

An den  
Österreichischen Gemeindebund  
Löwelstraße 6  
1010 Wien

Graz, am 16. Mai 2018

**Positionspapier zum Breitbandausbau  
ZI. 045-8/020518/DR**

*Sehr geehrter Herr Präsident!*

*Sehr geehrter Herr Generalsekretär!*

Wir bedanken uns für die Möglichkeit zur Abgabe einer Stellungnahme und nehmen zum Positionspapier „Ausbau einer Breitband-BASIS-Infrastruktur“ wie folgt Stellung:

Wir sehen ultraschnelles Internet als wesentliche Daseinsvorsorge unserer STEIRISCHEN GEMEINDEN und unterstützen daher jede Initiative zum koordinierten Breitbandausbau vollinhaltlich. Da jedoch in der Steiermark eine Breitbandgesellschaft mit ähnlicher Zielrichtung gegründet wurde, tun wir dies nur unter der Voraussetzung, dass diese beiden Gesellschaften koordiniert zusammenarbeiten.

Mit der Bitte um Berücksichtigung unserer Position verbleiben wir

*mit herzlichen Grüßen!*

FÜR DEN  
GEMEINDEBUND STEIERMARK



LAbg. Bgm. Erwin Dirnberger  
Präsident



Mag. Dr. Martin Ozimic  
Landesgeschäftsführer